

11月 3・4・5 歳児 クラスだより



国立ひまわり保育園 令和6年10月31日

≪ 3歳児 もも組 ≫

- ・気温の変化や活動に応じて衣服の調節をし、健康で快適に過ごす。
- ・散歩に出かけて秋の自然を感じ、興味や関心を広げて遊びに取り入れることを楽しむ。
- ・友だちと一緒に一つの遊びをする楽しさや、やり遂げる満足感を味わう。

言葉が上手に話せるようになってきたり、自分の気持ちや考えを保育者や友だちに伝えられるようになってきたりと、4月に比べて成長を大きく感じるもも組の子どもたち。そのため、最近では、子ども達と一緒にサークルタイムでワーク(話し合い)をすることが増えてきました。「言葉について」や「物を大切に使わないとどうなるか」「もったいないってなんだろう?」など、話しあってきました。自分たちで考えて発信することで、自分で約束を守ろうとしたり、今まで気が付かなかった考えを友だちから聞くことで新たな発見があったりと、クラスとしてとても大切な時間となっています。今後も子ども達自身が過ごすクラスだからこそ、もも組みんなで様々なことを話し合い、決めていきたいと思います。





≪ 4歳児 ぶどう組 ≫

- ・健康や安全の習慣を身に付け、身の回りのことを丁寧に行なおうとする。
- ・お楽しみ会への取り組みに興味を持ち、期待感を持つ。

秋も深まり、子どもたちは季節の変化を五感で楽しんでいます。遠足のご協力ありがとうございました。遠足では周りの景色を楽しみながら、友だちと遊ぶ楽しさをより一層感じる良い機会となりました。初めてみんなと一緒に乗るバスも楽しかったようで到着まで楽しい会話が続いていました。言葉のやりとりも以前より増え、友だち同士で話し合いながら遊びを展開する場面が多くなりました。自分の気持ちを上手に伝えるだけでなく、相手の気持ちに耳を傾ける姿も少しずつ育っています。

11月にはさらに、お楽しみ会の活動や友だちと協力し合うことを通して、チームワークの大切さを学びながら成長できるような機会を設けていき子どもの成長を見守っていきたいと思います。





≪ 5歳児 すいか 組 ≫

- ・友だちと意見を出し合って相談し、自分たちらしさを発揮して協同的に遊びを楽しむ。
- ・秋から冬への季節の変化を感じ、健康で快適に過ごせるようにする。

過ごしやすい気候になり、子どもたちは伸び伸びと 戸外遊びを楽しんでいます。遠足のご協力ありがとう ございました。子どもたちが企画し、「全員が納得し、 全員が楽しめる遠足」という目標を持ち、沢山話し合 いを重ね、それが実現した遠足となりました。遠足に ついて話し合いを行う際、1人でも違う意見を持ってい たら、その意見についてみんなで話し合い、全員が納 得できる形を探していきました。話し合いを重ねるご とに、子どもたちだけで発言し合う時間が増えていき、 大人が思いつかないような柔軟な考えを発表したり、 それぞれが思いやりを持ちながら発言し合う姿に、驚 かされると同時に、大きな成長を感じ強く感動しまし た。遠足当日は、自分たちで考えたルートをたどり、動 物をたくさん見ることができ、大満足の子どもたちで した。最近、12月に控えているお楽しみ会に向けての 話し合いも始まりました。話し合いの中で「最後のお 楽しみ会なんだから、やりたいこと全部やっちゃお う!」といった意見も出ています。どんなお楽しみ会に なるのか、今からとても楽しみです。







【おしらせ】



- ・戸外遊び用の上着をご用意ください。園庭用の上着は活動の妨げにならないように、フードが付いていない物の用意をお願いします。また登園用の上着も園庭用と同様に、記名とフックにかけるためのループ状のひもをつけてくださいますよう、お願いいたします。(必要な際は担任からお声掛けします)
- ・室内は適度な温度湿度に調節いたしますので肌着(半袖、ランニング)と薄手の長袖(ロングTシャツ)が活動しや すいです。長袖の肌着・裏起毛の衣類は汗ばんでしまうので避けていただくようお願いいたします。何かご相談があ りましたら担任にお伝えください。